

9 de junio de 2020



## NOTA INFORMATIVA

**El COFM ha estado colaborando con la Consejería de Sanidad de la Comunidad de Madrid en el proyecto de Tarjeta Sanitaria Virtual. El objetivo de este proyecto es facilitar a los ciudadanos el acceso desde su móvil a la tarjeta sanitaria, permitiéndoles acceder a los servicios sanitarios sin necesidad de presentar la tarjeta física sanitaria.**

Para ello, se hará uso del teléfono móvil como contenedor de una tarjeta virtual que identifique al usuario ante los diferentes actores que prestan servicios relacionados con la Salud.

Con este nuevo sistema **podrás identificar al ciudadano escaneando con la pistola que utilizas con los códigos de los medicamentos, el código QR que aparece en la pantalla del móvil del ciudadano.**

La Consejería de Sanidad nos informa que **a partir de este jueves, 11 de junio, va a poner en funcionamiento este nuevo sistema en determinados hospitales y centros de salud. Su intención es extenderlo al resto de centros del SERMAS a lo largo del mes de junio.**

En este [enlace](#) puedes ampliar información referente al funcionamiento del sistema.

